## "Braunschweig läuft" 2009 nicht mehr

Gewinner der beliebten "Braunschweig läuft"-Serie im Roten Saal des Schlosses für ihre Leistungen geehrt wurden, stand fest: Sie sind die letzten Sieger. 2009 wird diese Veranstaltung nicht mehr im Braun-

In die strahlenden Gesichter der schnellsten Sportler und Sportlerinnen mischte sich Wehmut. Als die

schweiger Sportkalender stehen. "Ich kann den organisatorischen Aufwand nicht mehr stemmen", begründet Organisator Tom Staats. Hinzu kommt, dass die Teilnehmerzahlen bei vielen Läufen längst nicht mehr an jene aus früheren Jahren heranreichen - eine Folge der ge-

wachsenen Zahl von Veranstaltungen. "Das wird den Läufern einfach alles zuviel", glaubt Staats.

Er wolle sich nur noch um den bisherigen Halbmarathon kümmern.

Dieser wird ab 2009 auf eine 20-Kilometer-Strecke verkürzt.

Traditionsreiche Läufe wie der Schapener Volkslauf sollen weiterhin ausgerichtet werden. Laut Staats werde es dagegen in Meine und zumindest im nächsten Jahr in Weddel keine Läufe mehr geben. Der MTV erwägt zudem, seinen Südseelauf aufzugeben und stattdessen Neujahrslauf zu übernehmen.

Sieger 2008, Männer: 1. Matthias Wilshusen, 2. Tim Lorenschat, 3. Jan Zöllner.

Frauen: 1. Lisa-Marie Müller, 2. Nicole Meyer, 3. Iris Brümmer. ht